



ENERGÍA

Asomóvil, Naturgas y ACP, los nuevos integrantes del Consejo Gremial Nacional

lunes, 25 de noviembre de 2019

[GUARDAR](#)
[f](#) [t](#) [in](#)
LA REPÚBLICA [+](#)

Agregue a sus temas de interés

- [ACP](#) [+](#)
- [Francisco José Lloreda Mera](#) [+](#)
- [Petróleo](#) [+](#)
- [Gas](#) [+](#)
- [Consejo Gremial](#) [+](#)
- [Consejo Gremial Nacional](#) [+](#)

LA REPÚBLICA [+](#)

Agregue a sus temas de interés

- [ACP](#) [+](#)
- [Francisco José Lloreda Mera](#) [+](#)
- [Petróleo](#) [+](#)
- [Gas](#) [+](#)
- [Consejo Gremial](#) [+](#)
- [Consejo Gremial Nacional](#) [+](#)

[Administre sus temas](#)

- [ACP](#) [+](#)
- [Francisco José Lloreda Mera](#) [+](#)
- [Petróleo](#) [+](#)
- [Gas](#) [+](#)
- [Consejo Gremial](#) [+](#)
- [Consejo Gremial Nacional](#) [+](#)

[Administre sus temas](#)

Con el ingreso de estas asociaciones, el Consejo Gremial Nacional queda conformado por 27 de los gremios

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

La Asociación Colombiana del Petróleo (ACP), la Asociación Colombiana de Gas Natural en Colombia (Naturgas) y la Asociación de la Industria Móvil de Colombia (Asomóvil) anunciaron oficialmente su ingreso al Consejo Gremial Nacional (CGN), una de las organizaciones que agrupa a los gremios empresariales más representativos del país.

Francisco Lloreda, presidente de la Asociación, celebró la decisión y aseguró que esta es una oportunidad para seguir contribuyendo a las discusiones sociales y económicas del país.

“Destacamos el ingreso de la ACP al Consejo Gremial pues representa una oportunidad para continuar aportando en la deliberación de los temas estratégicos para el país, en lo político, económico y social, y seguir contribuyendo a consolidar un sector empresarial que genere progreso para todos los colombianos”, afirmó.

En este nuevo escenario, explicó la ACP, se continuará trabajando igualmente por la reactivación y sostenibilidad de la industria del petróleo y gas, con el objetivo de garantizar la autosuficiencia energética del país y los recursos para la sostenibilidad fiscal.

Naturgas, por su parte, aseguró que desde el Consejo podrá tener una contribución adicional de la industria energética en la deliberación y consolidación de posiciones en temas prioritarios para Colombia.

“La Asociación Colombiana de Gas Natural está conformada por 27 empresas de producción, transporte, distribución y comercialización de este energético. Es decir, representamos casi el 80% de la producción nacional de gas natural, el 100% de su transporte y el 98% de su distribución por redes”, aseguró Orlando Cabrales Segovia, presidente de Naturgas.

El gremio gasífero añadió que para su ingreso se puso a consideración el rol que juega el gas natural en la transformación energética, la economía, el desarrollo del país, y el medio ambiente.

Con el ingreso de estas asociaciones, el Consejo Gremial Nacional queda conformado por 27 de los gremios más importantes del país.

LA REPÚBLICA [+](#)

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

[REGISTRARSE](#)[GUARDAR](#)

TENDENCIAS

- 1** Gobierno formalizó la creación de la holding financiera estatal 'Grupo Bicentenario'
- 2** Los jóvenes deberían recibir US\$132.200 al cumplir los 25 años, propone Thomas Piketty
- 3** Las audiencias de radio se reordenan en Colombia según reporte Ecar
- 4** Jugando con fuego
- 5** Siempre las pensiones

MÁS DE ECONOMÍA

INDUSTRIA

INNpula lanza nuevo programa para el fortalecimiento empresarial



INNpula lanza nuevo programa para el fortalecimiento empresarial

HACIENDA

"Los próximos alcaldes y gobernadores tienen una voz distinta": Nancy Patricia Gutiérrez



Sobre lo sucedido ayer donde el joven estudiante de 18 años, Dylan Cruz, resultó herido la Ministra lamentó la situación.

COMERCIO

Las exportaciones cayeron 12,3% en septiembre y llegaron a US\$3.079 millones



La variación está explicada principalmente en que hubo menores ventas de combustibles y productos de la industria extractiva

MÁS DE LA REPÚBLICA



JUDICIAL

Detonan carrobomba en estación de policía de Santander de Quilichao



OCIO

La tecnológica HP Inc. llevó a cabo la presentación de sus nuevos productos



JUDICIAL

Jesús Arias, general condenado por los desaparecidos del Palacio de Justicia solicita acogerse a la JEP



COMERCIO

Paulmann saca a gerente general de Cencosud y por primera vez nombra a un argentino en el cargo



BANCOS

Utilidad neta del Banco de Bogotá en el tercer trimestre fue de \$622.800 millones

TODAS LAS SECCIONES

Inicio
Finanzas
Empresas
Análisis
Indicadores
Finanzas Personales
Responsabilidad Social

Finanzas
Ocio
Asuntos Legales
Consumo
Infraestructura
Salud Ejecutiva

Economía
Globoeconomía
Caja Fuerte
Alta Gerencia
Internet
Economy

MANTENGASE CONECTADO

Contáctenos
Aviso de privacidad
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información
Superintendencia de Industria y Comercio